



## 9月うさぎ組だより

2024年9月2日

新宿ベアーズ

9月に入りましたが残暑が厳しい日が続いていますね。気温が高い日は室内でゆっくり過ごしたりこまめに水分補給をしたりしながら過ごしていきます。

外は暑いですが、暑さに負けずに体を動かしてたくさん遊びました。特にボールプールや巧技台やマットなどの運動あそびが大好きな子どもたち。「ホールにいくよ」と声をかけると大喜びで走っていきます。高いところからジャンプができるようになったり、走るのが速くなってきたり日々子どもたちの成長を感じます。今月も元気いっぱい過ごしていきたいと思えます。

### 9月の予定

- 2日(月) 引き取り訓練
- 5日(木) 身体測定
- 10日(火) 避難訓練
- 17日(火) お月見



### 今月のうた

- どんぐりころころ
- おおきなくりのきのしたで

### 今月のねらい

- 夏の疲れに留意し、生活リズムを整えて快適に過ごす。
- 戸外遊びや散歩で、身近な秋の自然に触れる。
- 様々な遊びを通し、他児と一緒に楽しみ気持ちを分かち合う。



### 先月のようす

8月は、水あそびと感触遊びをしました。水あそびは、散歩の時に水に触る機会があったので怖がる姿はなく、バシャバシャと水を触ったり、玩具を浮かべてみたりして遊んでいました。感触遊びでは、氷や寒天あそびをしました。初めて氷を触った時は、冷たいのに驚いた様子はありましたが、夢中になって手に持って触ったり、バットの上でコロコロと滑らせたりして遊んでいました。寒天あそびでは、寒天を手でちぎってみたり、カップの中に寒天をいれておままごとのようにご飯をつくらしたりするなどじっくり遊び込んでいました。



9月からは水遊びの予定はありませんが、暑い日が続き、活動によっては汗ばむこともありますので、引き続きシャワーを行います。

**タオルのご用意をお願いいたします。**